
 

 

BOLETIM INFORMATIVO DA 49ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 49ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos, convidando a todos para ouvir a Leitura 

Bíblica e o Hino dos Palmares. Em seguida o Presidente passou a palavra para ao Diretor 

Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente:  

 

Projeto de Lei nº 30/2022 de autoria do Chefe do Poder Executivo – INSTITUI O 

FESTIVAL LITERARIO DA MATA SUL A SER REALIZADO NA CIDADE PALMARES-PE; 

 

Projeto de Lei nº 31/2022 de autoria do Vereador Fernando Godoy - TORNA DE 

UTILIDADE PÚBLICA E DE INTERESSE SOCIAL O INSTITUTO INTREGART DIMITRI 

ANDRADE – EM RECIFE; 

 

Requerimento nº 113/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida da Silva Filho -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Júnior 

Melo com vistas ao Secretario de Infraestrutura no sentido de demandar conserto de vários 

buracos na via que dá acesso ao Hospital Regional dos Palmares, como também colocar 

lâmpadas no acesso que liga o Bairro Quilombo I ao Hospital Regional, facilitando assim que 

os moradores do referido Bairro se sinta mais seguro no seu deslocamento ao Hospital 

Regional. Certo de sua aprovação contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 114/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida da Silva Filho -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Júnior 

Melo com vistas ao Secretario de Infraestrutura no sentido de demandar o conserto de parte 

do calçamento que dá acesso ao Colégio Fraternidade Palmarense e o último bloco de 

residências no Quilombo II, dificultando por demais o acesso dos alunos e moradores daquela 

comunidade tão sofrida e esquecidas pelos poderes Públicos. Certo de sua aprovação 

contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

Aprovado por unanimidade; 

 



 

Requerimento nº 115/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida da Silva Filho - 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Júnior 

Melo com vistas ao Secretario de Infraestrutura para que demande uma operação tapa buraco 

no Bairro Santo Antônio, com prioridade na Rua José Marques de Almeida e a Rua Jonathan 

Loureiro, que são as mais necessitadas trazendo transtornos aos moradores e condutores de 

veículos. Certo de sua aprovação contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 116/2022 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito o calçamento e saneamento Básico na Rua 

Governador Miguel Arraes que fica no Bairro de Novo Horizonte. E também colocar lâmpadas 

em 02 postes que estão apagados na mesma Rua. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 117/2022 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito o calçamento e saneamento Básico na Rua 

Luiz Gonzaga que fica no Bairro de Nilton Carneiro. E também colocar lâmpadas em 02 

postes que estão apagados na mesma Rua. Aprovado por unanimidade;  

 

Requerimento nº 118/2022 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito o calçamento e saneamento Básico na Rua 

11 que fica no Bairro de Niwton Carneiro e também colocar lâmpadas em 02 postes que estão 

apagados na mesma Rua. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio 

dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade ; 

 

Requerimento nº 119/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves - 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 

Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas à secretaria de esportes para que seja 

efetivado o seguinte pedido: Criação de um evento esportivo anual que seja inserido no 



 

calendário esportivo da cidade, onde os esportes coletivos e individuais sejam alcançados. 

Aprovado por unanimidade;  

 

Requerimento nº 120/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves - 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 

Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas a secretaria de saúde para que seja efetivado 

o seguinte pedido: Com a sansão presidencial referência o PL 2564 que seja de caráter 

imediato uma reunião com as categorias para discutir uma preparação referente essa vitória 

da enfermagem a nível nacional. O presidente Jair Bolsonaro sancionou nesta quinta-feira (4), 

em cerimônia no Palácio do Planalto, o projeto de lei (PL) 2564/20, que institui o piso salarial 

nacional para enfermeiros, técnicos de enfermagem, auxiliares de enfermagem e parteiras. 

Diante fato exposto é de suma importância discutir com a categoria esse avanço. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 121/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves - 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja concedido a todos os advogados de nossa cidade e operadores do 

direito o voto de parabéns e aplausos pela data comemorada no próximo dia 11 dias esse 

onde é separados para homenagear todos os Advogados, nesta data, em 1827, foram criadas 

as duas primeiras faculdades de Direito no Brasil, tendo em vista essa importante data deixo 

meus votos para todos os operadores do direito em de nossa cidade em nome de: José 

Macedo da Silva Neto, Luiz Antônio Marques de Melo. Aprovado por unanimidade; 

 

Após o término dos requerimentos escritos o Presidente passou para os Requerimentos 

Verbais, pela ordem o vereador; 

 

Antônio Loureiro - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Presidente do Poder Legislativo, que seja inserido do Plenário na Câmara as bandeiras do 

Estado, do município e a do Brasil. Aprovado por unanimidade; 

 

Antônio Loureiro - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado VOTO DE PESAR, através de ofício a 

ilutada família do Senhor Eude da A predilete.  Aprovado por unanimidade; 

Nicholas Alves – Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo, com 



 

vistas a Secretaria de Educação que seja revista o reajuste dos professores com efeito 

retroativo. Aprovado por unanimidade; 

 

Antônio Almeida - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja feito 

saneamento da Rua Frei Caneca no trecho da antiga delegacia até a entrada do centro de 

treinamento. Aprovado por unanimidade; 

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas a Secretaria de Finanças, solicitando o adiantamento do 

pagamento do 13º salário, haja vista as festividades que se aproximam. Aprovado por 

unanimidade; 

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

  

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os 

trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião 

Ordinária, próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 16 de agosto de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


